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Anfrage:  Behindertengerechte Umgestaltung der Gehwege   
 

Sehr geehrte Frau Lenz, 

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung: 

 

Im Haushalt sind Mittel für den Umbau/Neuherstellung von Gehwegen vorgesehen, um diese 
behindertengerecht auszubauen: 
 

1. Welche Maßnahmen (unter Nennung des Straßenabschnitts und der Kosten) wurden 
bisher umgesetzt? 
 

2. Welche Maßnahmen sind in diesem Jahr noch geplant? 
 

3. Welche Maßnahmen werden im kommenden Jahr umgesetzt? 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Jochen Schmitt 


